

## らいおんぐみだより



尚徳福祉会 坂戸保育園 2019 2 18

立春を過ぎても、まだまだ厳しい冷え込みの日々が続いていますが、園庭の梅の花が咲いているのを、子ども 達と発見しました。小さな春の訪れです。

先日、保育園で豆まきをしました。今回は、謎の鬼の登場に『○○先生じゃない?』『いや、メガネっぽいのが見えたから違うんじゃない?!』と推理をする子ども達でしたが、みんなの中にいる鬼と一緒に退治できました! お豆を食べ終えると『おかわり~♪』と声が上がり、今年もみんなが健康で幸せに過ごせそうです♪



## ◆なかよしランド◆

今年度は、一番大きなお兄さんお姉さんとして 参加したお店屋さんごっこ!準備から当日まで さりげなくリードをとる姿や集中を切らさない 姿に"さすが年長さん!!!"といった姿がたくさん 見られました♪

その中で、お客さんとして回っている最中、年下の友達の自由な行動に振り回されてしまうらいおん組さんが多数いました。『おばけ迷路の中に〇〇君いる?』と探したり、お目当てのお土産がないと悲しんでいる年下の友達に『ぼくのお土産あげるよ!』と交換してあげたり…。どの子も"まっ、いいか!"ではなく、最後まで年下の友達を見捨てずに、根気強く面倒を見てあげる姿を見かけると同時に、たくさんの先生達から『らいおん組さんこんな素敵な姿があったよ!』と声をかけてもらいました!

毎年、『楽しかった~♪』の子ども達に対して



して、『疲れた〜。』の保育 者ですが、今年度はほっこ りとした温かい気持ちが残 るなかよしランドでした★



好きな色: くろ 好きな食べ物: もも

## もうすぐ1年生☆

先日、久本小学校1年生と交流をしてきました。 初めは、1年生の熱烈なアプローチに圧倒されていた子ども達でしたが、次第に優しくも堂々とした1年生の姿に憧れの眼差しを向けていました! 交流会を経て、より小学校への期待が膨らんだようです♪

そんな帰り道、なんと雪が…!!!!今年は、暖かい 日が多く、なかなか氷作りが成功しないのに、

らいおん組が園外へ出ると、 やっぱりお天気に何かが起き るのでした(笑)



2月から給食の方法を小学校のようにお当番さんがお皿に盛るようにしました。『普通ですか?減らしますか?』『普通で!』とやり取りをしながら盛ってもらうのですが、『楽しい♪』と高評価★始まったばかりなので、『大盛りですか?少なめですか?』『大盛りはありません!』と担任とのやり取りも多々あります!いただきますの前には、三色食品群クイズもして『いえ~い!!当たった♪』と盛り上がり、楽しいことがたくさんあって、最近は完食することが多いです!